

# MEDIATOR

## Kadis Koperasi dan UKM Hadiri Smartfren Community Gelar Workshop Entrepreneur Bagi Pelaku UMKM Tangerang Selatan

Suhendi - [TANGSEL.MEDIATOR.CO.ID](http://TANGSEL.MEDIATOR.CO.ID)

Dec 10, 2023 - 09:14



TANGSEL - Smartfren Community Tangsel, sukses menggelar Workshop Entrepreneur dengan tema “7 Mantra Entrepreneur Sukses”. Acara ini diselenggarakan pada Sabtu (09/12/2023) pukul 09.00 WIB, bertempat di Waroeng Lengkong Serpong Utara, Tangerang Selatan yang dihadiri oleh 60 peserta, yang merupakan pelaku UMKM dari berbagai kecamatan seTangerang Selatan.

Workshop ini bertujuan memberikan peserta pemahaman yang mendalam tentang kewirausahaan melalui pendekatan holistik. Selain itu, workshop ini bertujuan untuk memotivasi peserta agar tetap gigih dalam menghadapi tantangan kewirausahaan dan mendorong kreativitas serta inovasi.

Acara ini dihadiri oleh Bachtiar Priyambodo S.STP., M.Si selaku Kepala Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah Kota Tangerang Selatan. Selain itu juga turut dihadiri oleh Dr. Dani M. Akhyar, ST., M.Si selaku Head of Comdev & PR Smartfren serta narasumber Adha Wahyudi, SE.I., CPM sebagai Trainer UMKM.

Dalam pembukaannya Leader Smartfren Community Tangerang Selatan, Muhamad Nur Rajab menyampaikan kegiatan Pelatihan dan Pendidikan ini yang dilakukan secara rutin oleh Smartfren Community Tangsel semoga bapak dan ibu bisa memanfaatkan dengan sebaik-baiknya.

Selanjutnya Dani Akhyar yang merupakan Head Comdev Smartfren ini menyampaikan bahwa Smartfren terus berkomitmen dalam mensukseskan seluruh program Smartfren Community dari berbagai kota khususnya dalam hal ini Tangerang Selatan.

Menjadi salah satu kota yang paling aktif berkegiatan diharapkan terus menjaga momentum agar kehadiran Smartfren Community ini semakin luas dirasakan kebermanfaatannya bagi masyarakat Tangerang Selatan.

Acara ini dibuka secara resmi oleh Bachtiar Priyambodo S.STP., M.Si selaku Kepala Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah Kota Tangerang Selatan. "Strategi kewirausahaan untuk menciptakan entrepreneur dalam mengembangkan bisnisnya adalah dengan dibuat Entrepreneur Hub.

Dalam waktu dekat kami akan segera lakukan dengan kurikulum yang sudah ada. Apresiasi juga untuk Smartfren yang sudah bersinergi dengan Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah kota Tangerang selatan dalam mengadakan Pendidikan dan pelatihan bagi UMKM karena memang di kami anggaran tersebut terbatas," ujarnya.

Workshop ini membahas tentang "7 Mantra Entrepreneur Sukses" dengan narasumber Adha Wahyudi, SE.I., CPM sebagai Trainer UMKM. "Etika bisnis dan tanggung jawab sosial juga menjadi fokus, dengan harapan peserta dapat membangun bisnis yang tidak hanya sukses secara finansial tetapi juga berkelanjutan dan bertanggung jawab.

Workshop ini juga memberikan wawasan tentang cara mengatasi masalah dengan pendekatan sistematis. Dengan demikian, peserta diharapkan dapat keluar dari workshop dengan pemahaman yang kokoh tentang landasan kewirausahaan serta keterampilan praktis yang dapat diterapkan dalam pengembangan dan pengelolaan bisnis mereka," tutupnya.